

Volksbank

First-Responder-Gruppe erhält 500 Euro Spende

Ostenfelde (gl). Die First-Responder-Gruppe in Ostenfelde hat eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen erhalten.

Zum Ende des vergangenen Jahres hatte die Volksbank dem Bericht zufolge noch Spendengelder zur finanziellen Unterstützung mehrerer gemeinnütziger Einrichtungen vergeben können. Davon konnte jetzt auch die First-Responder-Gruppe in Ostenfelde profitieren.

Nachdem die Mitglieder der Gruppe die Finanzspritze erhalten hatten, konnten sie eine

Übungspuppe für die Herz-Lungen-Wiederbelebung anschaffen. Diese kommt ebenfalls dem Löschzug Ostenfelde der Freiwilligen Feuerwehr Ennigerloh zugute.

Für die Spendenübergabe, an der auch Mitglieder der First-Responder-Gruppe und des Löschzugs Ostenfelde teilnahmen, kam der Geschäftsstellenleiter der Volksbank Ostenfelde, Willi Amsbeck, ins Feuerwehr-Gerätehaus. Diese Gelegenheit wurde genutzt, um ihm die Handgriffe der Herzdruckmassage näherzubringen.



Eine Übungspuppe für die Herz-Lungen-Wiederbelebung konnte mit der Spende der Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen für die First-Responder-Gruppe Ostenfelde angeschafft werden. Das Bild zeigt (v. l.) Ralph Richter, Willi Amsbeck, Frank Reuter, Thomas Poppenborg, David Reuter und Thomas Wenge.